

# *704 Honduriens de la caravane de migrants retournent dans leur pays*

---



**Les migrants honduriens tentaient de faire une longue traversée jusqu'aux États-Unis.**

Tegucigalpa, 5 oct. (RHC).- L'Institut national des migrations du Honduras a confirmé ce dimanche que ces dernières 48 heures, 704 membres de la caravane qui tentait de rejoindre les États-Unis sont retournés dans ce pays d'Amérique centrale.

Selon des informations officielles, sur les 704 Honduriens renvoyés, 472 sont des adultes et 232 des mineurs.

Jeudi, un groupe d'environ 3 000 Honduriens est entré sur le territoire guatémaltèque dans la plus grande caravane depuis que les gouvernements d'Amérique Centrale ont fermé leurs frontières pour empêcher la propagation du Covid-19.

Le gouvernement guatémaltèque a immédiatement réagi à la situation, affirmant qu'il expulserait les membres de la caravane.

Pendant ce temps, les médias guatémaltèques rapportent que la police de ce pays a fait entrer au Honduras quelque 2.065 migrants depuis jeudi, la plupart interceptés près de la frontière avec le Honduras, dans les départements d'Izabal et de Chiquimula.

Il convient de mentionner que la porte-parole de l'Institut guatémaltèque des migrations, Alejandra Mena, a expliqué que 1 000 autres Honduriens tentent toujours d'atteindre le Mexique, puis les États-Unis.

«Nous savons qu'il y a de petits groupes qui ont continué la route. Cependant, il n'y a pas une forte concentration (de personnes)", a déclaré Mena. En attendant, les autorités mexicaines restent vigilantes pour assurer le passage en toute sécurité des migrants.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/235860-704-honduriens-de-la-caravane-de-migrants-retournent-dans-leur-pays>



**Radio Habana Cuba**